

03.02.2019 - 09:00 Uhr

## Neue Folge "Die Geissens": Eine Millionärsfamilie auf Spurensuche der Mafia



München (ots) -

- Querverweis: Video ist abrufbar unter:

<http://www.dpa-video.com> und

<http://www.presseportal.de/pm/6605/4182880> -

Die Millionärsfamilie begibt sich in Sizilien auf die Spuren der Mafia

- Neue Folge über Deutschlands wohl bekannteste Millionärs-Familie

- Montag, 4. Februar 2019, um 20:15 Uhr bei RTL II

Auch auf Sizilien ist der Terminkalender der Geissens voll. Zuerst macht sich die Familie auf die Spuren der Mafia und taucht in eine zwielichtige Welt ein. In den Katakomben von Palermo trauen Carmen und Robert ihren Augen nicht - so viele Totenköpfe gibt es selbst in der "Villa Geissini" nicht. Zurück auf der Yacht gibt Robert seinen Töchtern Nachhilfe in Sachen tauchen.

Die Millionärsfamilie folgt den Spuren der Mafia. Dafür machen sich Robert und seine Mädels auf nach Corleone, der Geburtsstadt der berühmtesten Untergrundorganisation. Begleitet werden sie dabei von Reiseführerin Elisabeth. Die Geschichten der vielzähligen Morde und Gräueltaten hinterlassen bei den Geissens jedoch ein mulmiges Gefühl.

Nach einer besonderen Shoppingtour steht ein Museumsbesuch an, der unter die Haut geht: Carmen stellt sich wagemutig ihrer Klaustrophobie und besichtigt mit ihrer Familie die Katakomben unter dem Kapuzinerkloster in Palermo. Dort sind mehr als 8.000 Mumien - so viele Totenköpfe gibt es nicht einmal bei den Geissens. Ob heute Nacht auf der "Indigo Star" alle gut schlafen können?

Zurück auf der heimischen Yacht hat Robert eine besondere Überraschung: Neue Tauchausrüstungen für sich und seine Mädels. Bevor die getestet werden können, muss Robert etwas weniger Spaßiges über sich ergehen lassen: Ein Familien-Fotoshooting. Dabei sind natürlich alle Augen auf Nachwuchsmodel Shania gerichtet.

Eine neue Folge von "Die Geissens - Eine schrecklich glamouröse Familie!" am Montag, 4. Februar 2019, um 20:15 Uhr bei RTL II

Kontakt:

RTL II Kommunikation

Eva Römhild

089 - 64 185 6510

[eva.roemhild@rtl2.de](mailto:eva.roemhild@rtl2.de)

Medieninhalte



Während ihres Sizilienurlaubs besuchen die Geissens eine Gruft in den Katakomben von Palermo. Der Anblick der mumifizierten Kinderleichen bewegt Carmen Geiss tief und sie kann ihre Tränen kaum zurückhalten. Eine neue Folge "Die Geissens - Eine schrecklich glamouröse Familie!" am Montag, 4. Februar 2019, um 20:15 Uhr bei RTL II. Weiterer Text über ots und [www.presseportal.de/nr/6605](http://www.presseportal.de/nr/6605) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/RTL II"



Nach einem bewegenden Ausflug, steht auf Sizilien ein Fotoshooting für die ganze Familie auf der "Indigo Star" an. Ganz zum Leidwesen von Robert, der viel lieber seine neue Tauchausrüstung ausprobieren möchte. Wird er das Shooting trotzdem geduldig mitmachen? Eine neue Folge "Die Geissens - Eine schrecklich glamouröse Familie!" am Montag, 4. Februar 2019, um 20:15 Uhr bei RTL II. Weiterer Text über ots und [www.presseportal.de/nr/6605](http://www.presseportal.de/nr/6605) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/RTL II"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100824508> abgerufen werden.